

Réunion des Présidents de CMCAS du 14 Mars 2013
Motion sur la dépendance

Les présidents de CMCAS, réunis ce jour considèrent que la situation de nos anciens est préoccupante dans le domaine de la dépendance et du maintien à domicile et que les moyens qui sont à la disposition des activités sociales ne permettent pas de prendre réellement en compte l'ensemble de leurs attentes et besoins. Ce problème va bien au-delà de la seule branche des IEG, et les travaux engagés par le groupe de travail dépendance, ainsi que les contrats d'assurances à la personne ne peuvent avoir le même impact qu'une prise en compte réelle et sérieuse à l'échelon du territoire national.

Les présidents de CMCAS constatent notamment que la gestion de la santé souffre d'un manque évident de financement qui pourrait notamment être comblé en réduisant les niches sociales et les diverses exonérations que la cour des comptes chiffre à 63 Mrds. ces sommes permettant facilement de gérer la question de la dépendance dans la Sécurité Sociale.

De plus, les président de CMCAS revendiquent que cette nouvelle branche soit financée par une cotisation sur l'ensemble des richesses créées, que les personnes en situation de handicap soit intégrées dans cette branche dépendance quelque soit leur âge, et que la gestion de cette branche soit solidaire et publique.

Motion soutenue par FO